

## MUSIQUE A L'ECOLE

*Lundi 16 novembre 2009, séance de musique à l'école de Sagone avec Marc Olivier de Nattes, violoniste à l'Orchestre National de France et musicien de Sorru in Musica.*

*Voici les réactions de Yoann ; Angélique ; Thomas ; Khalil ; ; Pauline ; Haïkel ; Mattéo ; Serge ; Nina ; Timothée ; Ambre ; Dylan ; Max ; Léa ; Angélique ; Ghjuvan Pasquale ; Livia ; Toussaint et Nina après la venue de Marco.*

« C'était bien. Il y avait des instruments dont on devait se servir et on faisait des trucs rigolos. J'aimerais bien qu'il revienne. Peu d'enfants voient ce genre de professionnel. « Quand il jouait du violon ça m'a rappelé des choses de quand j'étais petit, que j'ai bien aimées. »

« On s'est bien amusés. Jouer des instruments était vraiment bien. »

« On a eu du temps libre pour faire de la musique et chanter. Le temps a passé vite. Si on pouvait le faire tous les jours, ce serait génial ! »

« Ce n'est pas tous les jours qu'on voit des artistes ! Il nous a fait confiance et nous a laissé jouer des instruments. »

« Il est venu de Paris pour travailler avec nous à Sagone ! J'ai aimé jouer des castagnettes. »

« Il était là rien que pour nous. »

« C'est gentil d'être venu. On s'est bien amusé. »

« J'ai beaucoup aimé le violon. »

« On a de la chance, on va faire un beau concert. »

« C'était vraiment génial. On jouait très bien tous ensemble. Je n'ai jamais fait de concert et je ne pensais pas en faire un jour. »

« On avait chacun un instrument et chaque groupe jouait une musique différente. »

« J'ai beaucoup aimé apprendre les rythmes, les taper dans les mains et les refaire avec les instruments. »

« Ce que j'ai le moins aimé, c'était taper dans les mains (ça faisait mal !) Et ce que j'ai aimé, c'était de jouer des instruments. »

« Ce qui m'a plu, c'était de faire chacun un geste particulier et dire en même temps son prénom. C'était drôle ! »

« C'est gentil d'être venu car on ne voit pas souvent des musiciens. »

« Moi j'ai une proposition à leur faire : pourrait-il essayer de nous faire jouer du violon ? » « Il me tarde qu'il revienne ! »

*Marco reviendra en février et en avril pour d'autres interventions auprès de ces jeunes, ainsi qu'à Coggia et Vico (Ecole Primaire et Collège). C'est le vendredi 2 avril, jour du vendredi saint que ces jeunes interpréteront devant leurs camarades, ce qu'ils ont appris, c'est à dire un thème de l'œuvre de Haydn « Les 7 dernières paroles du Christ ». Ensuite des extraits de cette œuvre seront interprétés par les musiciens de Sorru in Musica.*